



GAMME PATCHS

PATCH RANGE

Apparus dans les années 90, les patchs permettent de libérer une substance active en la faisant diffuser à travers la peau. Un mode d'administration contrôlée et prolongée de principes actifs mal absorbés par d'autres voies.

Patches, which appeared in the 1990s, allow the absorption of an active substance by diffusing it through the skin. A controlled and prolonged mode of administration of active ingredients that are poorly absorbed by other means.

ANTI-CELLULITE PATCH

Anti-cellulite patch

Description : Riche en principes actifs, le patch anti-cellulite va agir directement sur les zones cibles. Il va venir raffermir la peau, stimuler la microcirculation et brûler les graisses.

Chaque patch doit être utilisé sur une peau saine et non irritée. Il est impératif de prendre l'avis d'un professionnel de santé en cas de traitement médicamenteux ou dermatologique.

Ce produit n'est pas destiné à diagnostiquer, traiter, guérir ou prévenir toute maladie.

Description: Rich in active ingredients, the anti-cellulite patch will act directly on the targeted areas. It will firm the skin, stimulate microcirculation and burn fat.

It is imperative to take the advice of a health professional in case of medical or dermatological treatment.

Each patch must be used on a healthy and not irritated skin. This product is not intended to diagnose, treat, cure or prevent any disease.

Thé vert
Green tea

Caféine
Caffeine



IRD126

PATCH CBD 16mg/45mg Patch CBD - 16 mg/45mg

Description : Le patch CBD est le premier patch à offrir 16 mg de CBD pure à 99,7%, garantis sans THC.

Chaque patch doit être utilisé sur une peau saine et non irritée. Il est impératif de prendre l'avis d'un professionnel de santé en cas de traitement médicamenteux ou dermatologique.

Ce produit n'est pas destiné à diagnostiquer, traiter, guérir ou prévenir toute maladie.

Description: The CBD patch is the first patch to offer 16 mg of 99.7% pure CBD, guaranteed THC-free.

Each patch must be used on a healthy and not irritated skin. It is imperative to take the advice of a health professional in case of medication or dermatological treatment. This product is not intended to diagnose, treat, cure or prevent any disease.

CBD
16 mg/patch

Huile de chanvre
Hemp oil



IRD124

GLUCOSAMINE 35MG PATCH POUR LES ARTICULATIONS

Glucosamine 35mg joint patch

Description : Le patch procure un réel soulagement et aide à retrouver tout le confort et la souplesse des articulations. Chaque patch doit être utilisé sur une peau saine et non irritée. Il est impératif de prendre l'avis d'un professionnel de santé en cas de traitement médicamenteux ou dermatologique. Ce produit n'est pas destiné à diagnostiquer, traiter, guérir ou prévenir toute maladie.

Description: The patch provides real relief and helps restore comfort and flexibility to the joints. Each patch should be used on healthy, non-irritated skin. It is imperative to seek the advice of a health care professional if you are on medication or dermatological treatment. This product is not intended to diagnose, treat, cure or prevent any disease.



IRD128

Extrait de fleur d'arnica
Arnica Flower Extract

Zinc
Zinc



IRD127

PATCH EN CUIVRE

Cooper patch

Description : Ce patch offre une chaleur immédiate durant 4 heures. Le cuivre couplé à cette chaleur va venir se diffuser tout en apportant tous ses bienfaits. Il va permettre d'aider à lisser le grain de peau, à oxygéner les tissus et à booster les cellules de l'épiderme. Ce patch contient également de l'arnica connu pour son action apaisante et permettant de réduire l'inflammation. Chaque patch doit être utilisé sur une peau saine et non irritée. Il est impératif de prendre l'avis d'un professionnel de santé en cas de traitement médicamenteux ou dermatologique. Ce produit n'est pas destiné à diagnostiquer, traiter, guérir ou prévenir toute maladie.

Description: This patch offers an immediate heat during 4 hours. The copper coupled with this heat will diffuse while providing all its benefits. It will help to smooth the skin texture, oxygenate the tissues and boost the cells of the epidermis. This patch also contains arnica known for its soothing action and to reduce inflammation. Each patch must be used on a healthy and not irritated skin. It is imperative to take the opinion of a health professional in the event of medicamentous or dermatological treatment. This product is not intended to diagnose, treat, cure or prevent any disease.

PATCH MULTIVITAMINE

Multivitamin patch

Description : Formulé à partir d'un mélange unique de vitamines essentielles, de probiotiques et d'extraits de fruits et de légumes, ce produit est conçu pour apporter un soutien supplémentaire au système immunitaire.

Chaque patch doit être utilisé sur une peau saine et non irritée. Il est impératif de prendre l'avis d'un professionnel de santé en cas de traitement médicamenteux ou dermatologique. Ce produit n'est pas destiné à diagnostiquer, traiter, guérir ou prévenir toute maladie.

Description: Formulated with a unique blend essential vitamins with added probiotics and fruit and vegetable extracts the product is designed to deliver additional support the immune system. Each patch should be used on healthy, non-irritated skin. It is imperative to seek the advice of a health care professional if you are on medication or dermatological treatment. This product is not intended to diagnose, treat, cure or prevent any disease.



IRD129



IRD130

PATCH PRÉ & PRO-BIOTIQUE

Pre & pro-biotic patch

Description : Grâce aux propriétés des probiotiques et des prébiotiques, la digestion est améliorée, le système immunitaire renforcé. Chaque patch doit être utilisé sur une peau saine et non irritée.

Il est impératif de prendre l'avis d'un professionnel de santé en cas de traitement médicamenteux ou dermatologique.

Ce produit n'est pas destiné à diagnostiquer, traiter, guérir ou prévenir toute maladie.

Description: Thanks to the properties of probiotics and prebiotics, digestion is improved and the immune system strengthened.

Each patch should be used on healthy, non-irritated skin. It is imperative to seek the advice of a health care professional if you are on medication or dermatological treatment. This product is not intended to diagnose, treat, cure or prevent any disease.

PATCH ANTI-IMPERFECTIONS

Skin tag patch

Description : Les patches sont spécialement conçu pour réduire les imperfections des peaux à problèmes.

Chaque patch doit être utilisé sur une peau saine et non irritée. Il est impératif de prendre l'avis d'un professionnel de santé en cas de traitement médicamenteux ou dermatologique.

Ce produit n'est pas destiné à diagnostiquer, traiter, guérir ou prévenir toute maladie.

Description: The patches are specially designed to reduce the imperfections of problem skin.

Each patch should be used on healthy, non-irritated skin. It is imperative to seek the advice of a health care professional if you are on medication or dermatological treatment. This product is not intended to diagnose, treat, cure or prevent any disease.

L'arbre à thé
Tea tree



Le cèdre blanc
White cedar



IRD131

Tribulus
Tribulus



Caféine
Caffeine



IRD132

PATCH TRIBULUS VIRILITÉ

Tribulus virility patch

Description : Le patch est composé à base d'extraits concentrés de plantes qui stimulent le libido et augmentent la performance sexuelle des hommes.

Chaque patch doit être utilisé sur une peau saine et non irritée.

Il est impératif de prendre l'avis d'un professionnel de santé en cas de traitement médicamenteux ou dermatologique.

Ce produit n'est pas destiné à diagnostiquer, traiter, guérir ou prévenir toute maladie.

Description: The patch is composed of concentrated extracts of plants that stimulate the libido and increase the sexual performance of men.

Each patch should be used on healthy, non-irritated skin. It is imperative to seek the advice of a health care professional if you are on medication or dermatological treatment. This product is not intended to diagnose, treat, cure or prevent any disease.

PATCH AU MIEL ET AU CURCUMA

Honey & turmeric patch

Description : Les propriétés anti-inflammatoire et antibactériennes du miel, permettent à ce patch de soulager naturellement l'inflammation. Le curcuma est reconnu depuis longtemps pour ses nombreuses vertus médicinales et notamment pour son action anti-oxydante puissante.

Chaque patch doit être utilisé sur une peau saine et non irritée. Il est impératif de prendre l'avis d'un professionnel de santé en cas de traitement médicamenteux ou dermatologique. Ce produit n'est pas destiné à diagnostiquer, traiter, guérir ou prévenir toute maladie.

Description: The anti-inflammatory and antibacterial properties of honey, allow this patch to naturally relieve inflammation. Turmeric has long been recognized for its many medicinal virtues, including its powerful anti-oxidant action. Each patch must be used on a healthy and not irritated skin. It is imperative to take the opinion of a health professional in the event of medicamentous or dermatological treatment. This product is not intended to diagnose, treat, cure or prevent any disease.



IRD133

VITAMINE D3 PATCH

Vitamin D3 patch

Description : La Vitamine D3 maintient la santé du système immunitaire ainsi que le bon fonctionnement des muscles et des os. Chaque patch doit être utilisé sur une peau saine et non irritée. Il est impératif de prendre l'avis d'un professionnel de santé en cas de traitement médicamenteux ou dermatologique. Ce produit n'est pas destiné à diagnostiquer, traiter, guérir ou prévenir toute maladie.

Description: Vitamin D3 maintains a healthy immune system as well as proper muscle and bone function. Each patch must be used on a healthy and not irritated skin. It is imperative to take the opinion of a health professional in the event of medicamentous or dermatological treatment. This product is not intended to diagnose, treat, cure or prevent any disease.

L'huile de ricin
Castor oil

Vitamine D3
D3 Vitamin



IRD134

PATCH ANTI-TACHES

Spot & blemish patch

Description : Ce petit patch rond et discret aide à réduire la taille ainsi que l'intensité des tâches pigmentaires. Chaque patch doit être utilisé sur une peau saine et non irritée. Il est impératif de prendre l'avis d'un professionnel de santé en cas de traitement médicamenteux ou dermatologique. Ce produit n'est pas destiné à diagnostiquer, traiter, guérir ou prévenir toute maladie.

Description: This small, round, discreet patch helps reduce the size and intensity of pigmentation spots. Each patch must be used on a healthy and not irritated skin. It is imperative to take the opinion of a health professional in the event of medicamentous or dermatological treatment. This product is not intended to diagnose, treat, cure or prevent any disease.

Bellis perennis
Bellis perennis



IRD137

Mélatonine
Melatonin



IRD136

PATCH RÉGULATEUR DE SOMMEIL 5HTP

5HTP sleep regulator patch

Description : Grâce à la présence de mélatonine, le patch sommeil facilite l'endormissement en toute sérénité. Dans l'organisme, il sert de base à la fabrication de la sérotonine, un messenger chimique impliqué, entre autres, dans la régulation de l'humeur, du sommeil et de l'appétit. Chaque patch doit être utilisé sur une peau saine et non irritée. Il est impératif de prendre l'avis d'un professionnel de santé en cas de traitement médicamenteux ou dermatologique. Ce produit n'est pas destiné à diagnostiquer, traiter, guérir ou prévenir toute maladie.

Description: Thanks to the presence of melatonin, the sleep patch facilitates falling asleep in complete serenity. In the body, it is the basis for the production of serotonin, a chemical messenger involved, among other things, in the regulation of mood, sleep and appetite. Each patch must be used on healthy, non-irritated skin. It is imperative to take the advice of a health professional in case of medication or dermatological treatment. This product is not intended to diagnose, treat, cure or prevent any disease.

GAGE DE QUALITÉ

Guarantee of quality

IRATI International conçoit des compléments alimentaires et cosmétiques complexes et performants pour s'adapter à un environnement concurrentiel en perpétuelle évolution. Les certifications ISO 9001, 22000 et 22716 permettent à IRATI International de garantir à ses clients une qualité optimale, à la hauteur de leurs exigences et adaptée à leurs besoins.

L'ambition d'IRATI International est d'être toujours à la pointe des innovations pour accompagner durablement ses clients avec des services et des produits toujours plus qualitatifs et performants.

La dynamique de l'ISO 9001, 22000 et 22716 est un engagement dans une démarche d'amélioration continue et de recherche de performance, le tout au service d'une mission : **être le partenaire de confiance de ses clients.**

IRATI International develops complex and efficient dietary supplements and cosmetics to adapt to a constantly evolving competitive environment. The ISO 9001, 22000 and 22716 certifications allow IRATI International to guarantee its customers an optimal quality, up to their requirements and their needs.

IRATI International ambition is to be always at the forefront of innovations to support its customers with ever more qualitative and efficient services and products.

The dynamic of ISO 9001, 22000 and 22716 is a commitment to a process of continuous improvement and research of performance, all in the service of a mission: to be the trusted partner of its customers.

Certifications : ISO 9001, 22000 & 22716



Zoom sur la certification ISO 22716

L'obtention de la certification ISO 22716 assure la qualité et la sécurité des produits cosmétiques circulant au sein de l'Union Européenne. Depuis 2013, tous produits cosmétiques mis à disposition sur le marché européen sont conformes avec la norme ISO 22716. Cette norme est articulée autour de la production, du contrôle, du conditionnement, du stockage et du transport des cosmétiques.

The ISO 22716 certification ensures the quality and safety of cosmetic products circulating within the European Union. Since 2013, all cosmetic products made available on the European market comply with the ISO 22716 standard. This standard is based on the production, control, packaging, storage and transport of cosmetics.

Siège social / Registered office
24, rue Ginoux - 75015 PARIS - FRANCE
Tél. / Phone: +33 (0)1 82 83 96 20
contact@irati.international - www.irati.fr

